

バス・トス・週報

温室 18

毎度ありがとうございます

黒い海

御宿泊と御食事に
御婚礼披露宴とのおは出しへ

日本料理とブラジル料理
毎木曜日は当店自慢のフェジョアード

バス・トス 名物鰐料理

○高度成長をとげる経済の蔭には必ずといつこよい程公害を伴ない、その害を蒙るのは一般の庶民である。ブラシルでもサンパウロ市のような大都會になると、自動車、排気ガス、煤煙などで空気がよされ、工場の汚水や河が汚され、海岸の汚染もひどく、識者を悩ましているが、日本の公害被害に比べれば、うんと汚染の程度がかるいようだ。

○瀬戸内海は本州側の山口、広島、岡山、兵庫の四県、四国側の愛媛、香川、徳島の三県とつながりを持ち、数年前から汚染がひどくなり、船舶から垂れ流す重油が年間二万トンと推定されるとじうかう、瀬戸内海の水産物は声価を落しはじめていたのである。

○そういう時機に岡山県水島湾の並立している三菱石油の重油タンクの一基が破損事故を起し、何万トンと、多量の重油を押し流してしまった。

(昨年十二月十八日のことである。事故発生は夜の九時頃に起き、一時間位の間に何万升かが流れたので、係員は重油の海から命からがら抜け出したが、

十分と手おくれとなり、そのためオイル顺着(重油回収布)の作業も充分でなかつたといふ。

○では、どうしてタンクの破損事故が起きたらう。どの位の損害を受けたらうか。水島海上保安部に

海岸の埋立地は柔軟なので、基礎がよほどしつかりしていないと、何万、何十万の重量によつて地盤員の沈下もあり得るが、今のところ原因も不明、流出量も明示されていない。

○流出された重油は海上一面黒に染めているが、厚さあるまいかといわれる。帯から東方小豆島を襲い、潮流にのつて淡路島、鳴門海峡を通じて紀伊水道を南へ、太平洋へ向いつつある。

○流出した重油は海上一面黒に染めているが、厚さあるまいかといわれる。

三十センチもあり、香川、徳島の漁民たちは杓子(ひしゃく)で汲みとつている。流出後三週間もたの怒りもあるといふから大変だ。地盤沈下によるタ

つと、重油は海水と混り合つて乳状となり、マヨネーズ様となつて漂つてゐるが、しまいには海底に沈むことになる。その沈殿物が海底一面に広がりつく

ことになる。その沈殿物が海底一面に広がりつくことには漁業の損害はしらべようにも方法がない。漁場も生命を失うことになる。そうなつてしまわ誰も保証するものはない。

○かつて英仏海峡で起つたタンカーの座礁事故、重

ねことには漁業の損害はしらべようにも方法がない。

○かつて英仏海峡で起つたタンカーの座礁事故、重ねことには漁業の損害はしらべようにも方法がない。

○かつて英仏海峡で起つたタンカーの座礁事故、重ねことには漁業の損害はしらべようにも方法がない。

HOTEL PRIMAVERA



プレミアム ホテル プリマベーラ

食堂 木林川 俊

C.P. 60 電話九十二番

プレミアム ホテル プリマベーラ

食堂 木林川 俊

C.P. 60 電話九十二番

蒸発し、残りの七五%は太陽線とバクテリアの作用で三四カ月後に分解されるという結果だつたそつた。

内海のようは袋の中では、は出し口がないので、つい海底へ沈んでしまうのがこのところであつて、瀬戸内海は国立海上公園に指定されているが、あ

の何百かの美しい小島の数も岸礁にコールターがベトベトひつつき、海水浴もまたぬ汚い海となつては興味があつた。沿岸の漁港には多くの漁民が生計を海にたよつて立てておられる。

三菱石油に果して五百億円弁償を果すであろうか。三菱石油は、三菱の名称ではあるが、米国のゲッティ、オイルが全株の約五〇%弱をもつていて、二十二人の役員中十一人が外人という会社で、渡辺社長の言によると「全面的に責任をもつと、安部慶相に話した」とあるが、新聞には金額を支払う、となつてゐる、どうが本当か知らぬが、三菱石油にとつては稀有の災難である。

尚米系資本は、あまり乗気ではないようだから、先方の持株を買収し、三菱銀行の融資によつて新規起することになるといふ。

石油事業も昨年あたりまでが最高だった。昨年は八分の配当だったものが、今年は零配である。おまけにマラッカ海峡で油送船座礁事故があり、三菱輸入のタンカが流出し、二重苦に陥つた。

○三者は日本でも雇用の六会社だから再起はするであろうが、三菱は再起しても賃貸を台なしにし公害たれ流しでよい筈はない。

どうも石油というやつ、厄介ものである。一つはアラブが自國から産出する力をよいつことに、これを政策にもちこんで、世界の経済を操さまわしているのが面白くないかも知れない。(乙五・四月十八日)

(此の材料の一部週報一月号より抜粋)

糸音

そら見ろう予想通りや

日本の選舉など、自民が勝とうが公明が負うようとが、呑々に何の関係もないことで、どちらでもよい味アラブが面白半分で、やあ鞠島はためだ、貴の花だ、北の海だと、相模力士でも応援するような気持ちで東京都知事選を見守つていたことはたしかであった。

○「どうだ、あんた、どちらが勝つと思うか」

B「わしやミノベさんや。慎太郎なんぞ何か好かんり」

A「わしもミノベさんじやろうと思つた」

B「二人とも同じなら力引にはならん。では何方

ちらか判らなかつたかも知れまいよ。糸音

世界中の高級腕巻時計

カラーネーベル

グラバートルスニデレオ

超小型電子音算機

ボルソに入る小型で驚くべき高性能ノーマル

高等数学まで即座に解決／＼家に不必需品／

ガスライタ・電気力ミソリ各種・シネ

8ミリ撮影・默写機・スライド自動機

写真機・めがね・宝石・ゆびわ・扇風機・裁縫機・室内飾品・高級陶磁器・

ファケーロ・フレゼント用品 各種

アデマルデバロス街二一二番地
レコージョアリア タカニ

ヒタチ時計店
電 話 一五四番

A「ありや、わしも三〇万票」
B「わしは三〇万票」

の差で勝つか、票でかけしよう」

宮武さんと糸音君は共にミノベ派で、バストスがうたわけでもないうが、前参議、前衆議に衆選してゐるので、その費息といつたものが、ちょとといふ何故ミノベ派かと、七十一歳という高齢で三選を勝ちとろうとする意気の高さに惚れたわけだ。ことに民社、共産の不一致を「候補をやめる」の一言でまとめた腕前など相当なものだぜ――というような角度から、ミノベ君さんを見直したからであつた。

自民推進の石原氏をどうしてきつたか、別にさうしたわけでもないうが、前参議、前衆議に衆選してゐるので、その費息といつたものが、ちょとといふ何故ミノベ派かと、七十一歳という高齢で三選を勝ちとろうとする意気の高さに惚れたわけだ。では、三〇万票の落差はどこから数えた数字か、て?、そりや出鱈目さ。石原が参議員出馬では全国区で次点と三〇〇万票をつけて今?、当選したので、三の数字にひっかかるわけだ。何といつこも現歌の詠み、ソフトの詠みからいって三〇万とふんどけば当然予感がしたんだな。それにしても石原君も強いよ。松下ちい様もいくらか稼いでいるから、美濃鉄道とまと二人だけの競争ならほんとどちらがど

NOSSA RELOJOARIA
TAKMI SHIBAT Rua Ad. Barros 213, Fone: 154,

いよいよカラーネーベルの時代になりました。美術と音の良さと、第一鮮明度があがります。

音楽で再現します。テレビの時代です。

ブラジルに最初の足跡を印した人達

17

O Japão em São Paulo

故 鈴木南樹翁の遺著より

九(つづき)

今度の二千六百年祭に派遣する人選は、何を基準とし、誰が選んだものか知らなしが、従うに金銭的成攻にのみ偏することは考え方である。此の如き、国家的祝典にはその人の識見等を參照して、多年の奮斗を慰藉する意味に於て選出するのが至当であろう。こういう点から云えば、彼の如きは絶好の代表者であるといつてよい。

藤崎商店支配人野間の帰朝と同時に佐藤徳次がやつてきました。それは一九〇八年一月であった。姿は柳に風を受けたような、如何にも弱々しい男であつた。姿は柳が、東北人らしい温厚雰囲な風があつた。彼がリオへ上陸した折、多分シンガポールあたりで買つて来たのであろうが、ナポレオン帽をかぶつていた。

「何というシャツペオだらうー！」

といわれて仰山らしく人目をひいたといふ。これはどの頃のブラジルを知る一貴树たると同時に、佐藤の面目のうちに「ケ、シャツペオー」と呼びかけ鬼たいような点があつたのである。

佐藤は多く後藤武夫ませで、よく人の面倒をみた。野間に隙のない近寄り難い点があつたが、佐藤には小児の様な親しみがあふれていた。

「鈴木には出来るだけのことをしてやれ」
と云つたとのことで、後藤が一九〇九年初頭私がサン・ベント街に『フルタリア、シャ・ボネ・ザ』を開店する資本の一部を出してくれた。

佐藤はいつも病気らしかつたが、十一月になつてサンバウロも夏らしい気温になるとバラ、フンドの店家の床についてしまつた。緑色の蚊帳の中にあるの痩せ細つた姿を見ると、いかがわしい噂のある細君の肥え太つた性欲的な肉付きと比べて、泣きたいような感じを与えた。そうして一九一〇年一月二日とうとう彼は死んでしまつた。ブラジルで私は以外の葬式に立つたことがない。公使として杉村の骨をリオに埋めたが、佐藤は商人として、その屍をアラサ墓地に葬つた。私たちにとって大なる意義あることであると思う。

藤崎三郎助は台湾塙水港製糖の取締役として、歐米視察の途ブラジルに立ち寄られたのは、佐藤の亡くなつた一九一〇年をあつた。

三代目の支店長が後藤で、リオ市に本店を移すと、熊坂清四郎がサンバウロ支店支配人としてやつて來た。熊坂を知つてゐる人は沢山あるだろう。あの

頭の発げた仙台訛のある言葉のうちに、彼の人間としての善良さを現わしていろ。

一九二一年であったと思う。石橋恒四郎が始めたシンジカート、アグリコラの後を襲うて二代目

理事長となつた福川蘿然が、資金の必要に迫られて

塙口で、金高は三十五コントスの様に與えて、これが完済されず、債務を慰藉する意味に於て選出するのが至当であろう。此の貸付に関しては藤崎三郎助の承諾を得なければならないのは云うまでもないが、リオ本店に後藤あり、聖トニに熊坂の如き人物があつたからこそ出来た借金である。今日の如き紙幣価値の減じた時代から見れば三十五コントスと云う金は大したものではありません。厚く御礼申上げます

藤崎三郎助の商店経営の方針の内にこういつ両人が、日本人の發展を助勢する」という國のものがあつた。佐藤—後藤—熊坂と、こう並べて来る

金 刊 御 礼

故星島翁様の御逝去に当たり當國へ前記の様に御禮贈
がおりました。厚く御礼申上げます

ウニコソノハ 男女青年団

星 島 家 様

入学の資格

○二歳から六歳まで
授業時間

○午后一時半より五時半迄
場所

○元家政學校の跡(カラヌス)
四月一日から開校しております

ます 受付は毎日午后一時半から。何時からでも入学できます。

「幼時の髪が一生を左石する」
小さいときのしつけが、

その子一生をかえこいきます。智慧の付きざかりの頃からよい先生によつて、良い習慣をつけましょう。
モニカ学園では、よい先生がトッパン市から通つてこります。

一度見学においで下さい。
入学はいつからでもよろしいのです。

「貴国人三宅栄次郎氏、本日仏國マルセリュより当地に着けり。語る所によれば、マルセリュ乗船の際盜難に罹り一厘錢も有せず。貴國語の外他の国語を解せず、至急通訳の派遣を乞う」

この弥次喜多式な興味たっぷりな電報が、杉材公使を失つて喪に服している公使館に一種のほおえましい話題を与えた。そして三宅はまだ通訳も送らな内早くも翌三十日には、如何にも京都人らしい柔和な姿を日本公使館に現わし、事情を訴えた。三宅の話を総合してみると、彼は京都市大黒町五條上ル大黒湯の主人である。本家は富裕で京都でも名を知られた銭湯屋であるが、若くして父を失つたは便い具しだ。流石の母も愛想をつかし別家させて彼には女遊びが病みつきとなり、母の金をくすねて大黒湯を守えた。銭湯の上り高で女遊びもままならず、彼が青春の夢も漸く醒めかけた折柄、大阪朝日紙上に「杉村公長のサン・ハウ州視察報告」の登載せらるるのを読んで発島し、家産を興す道は渡伯の外なしと決心するに到つた。かくて彼は明治四〇年二月九日渡伯の旅券を得て、四月四日横浜より備後丸に便乗し、神戸に於て薬花と同船するに到つたのである。生家の京都に近い神戸から船に乗らず、わざわざ京都見物と洒落、「もうこれで日本ともお別れだ」と称し、吉原見學にくり出したというから

如何にも銭湯屋の若旦那らしい未だ鍾のきつい彼の姿を勢いだつむるものがある。

二

仏國マルセリュに着いて市街見物や相模に逢つたというのが、彼の一文無しになつたという理由であるが、一説によると、彼はブラジル行きの船を待つ間、エストラーヌゼの誰もする如く、マルセリュの魔窟見物に行つた。あの肉臭と腐頃的氣分にむせ返る様な港の魔窟は、彼を懸きつける不思議な力を持つて、ボーランド生れだというぼっこいした年増が、そもそも彼の初め接した白人の女性であった。只白人の女といつだけが彼の好奇心をひいたのか彼が乗る船がブラジルに発つという前夜であつた。例のボーランドの女の室で彼は無頼漢に短刀で脅迫されて、財布を捲き上げられてしまつた。

「西洋人が無頼漢に逢つた」

こうした噂が魔窟一帯を風の様に飛んだ。マルセリュから彼の乗つて出帆した船の船員の内にこの話も生活様式からくる環境汚染が原因するものか、年々增加して、あたら有望の中年期の急逝、たとえば脳出血・肝硬化・糖尿病・ガン・等々何の予告もなく、急に発病して(病気の初期、潜伏期間)は何の目覚症状もない)病院に駆けつけたときは既に手遅れという。

成人病は皆健康な人ほどおかそれやすいといふが、成人病ほど惨憺なものはない。この恐しい成人病も最新式の検査機とすぐれた医師の技術により早期発見で治療は簡単に出来るようになつた。

ラボラトリオ開業お知らせ

最初式エレトロニカ検査機等一切を完備して 皆様の御健康新規する各種の検査(血液・尿・便、その他)を行っております。

昼夜営業ですかういつでもお出で下さい。

ツバシ市 カリジョス街四四九。電話二六四五番

「医学士」松崎昇(生物化学士)
LABORATORIO SAO CAMILO
ANALISE CLINICA
Direcção Dr. Noboro Matsuzaki
ATENDIMENTO DIA E NOITE

Bua Carijos 449 Fone: 2645 TUPA E.S.P.

ラボラトリオ 松崎昇院

唯一の成人病予対策は

それは定期検診あるのみ!

空氣の汚染からか、食物の関係からか、それとも生活様式からくる環境汚染が原因するものか、年々増加して、あたら有望の中年期の急逝、たとえば脳出血・肝硬化・糖尿病・ガン・等々何の予告もなく、急に発病して(病気の初期、潜伏期間)は何の目覚症状もない)病院に駆けつけたときは既に手遅れという。

成人病は皆健康な人ほどおかそれやすいといふが、成人病ほど惨憺なものはない。この恐しい成人病も最新式の検査機とすぐれた医師の技術により早期発見で治療は簡単に出来るようになります。

なつた。

四十歳から六十歳までの方は年に一回乃至二回の定期検診は絶対に必要である。明日とは云はず、直ちに検診を受け、安心した生活を楽しむことが人生の意義ある生き方でありましょう。

ツバシ市

「五ポンドの金をもういたい」

と頑張った。それは杉村公使の報告書の中に「自身の渡伯者にも旅費として五ポンド支給する」と云うことが書いてあつたからである。しかし彼のコミックな手真似が先方に通じたものか否やは解らないが一厘錢もくれなかつた。彼は仕方なしに再び同じ船に舞い戻つた。そして日本官憲のいるペトロボリスに連れて来られたと云うのである。

五、ホンド貢うという考えは三宅ばかりではなく、私にもあつた。恐らくあれは杉村公使の報告の間違いで、言語に通達した人が正式に要求した場合でも日本人にはくれなかつたであろう。よし支給されたとしても、それそれ手続きを経た上でのことだ、三宅が希望する如く速座に出した掌の上に、「そろ、五ポンドお前の旅費をやるぞー！」と五枚の金貨をちやんと投げ出してくれる様なことのあるべき筈がない。彼は実に殊次甚多の如く気卑いか、最初渡伯した人には誰れにもこうした馬鹿々々しく呑み込みの早いことと、驚くべき大胆さがあつた。

世話好きの三浦通訳官は彼に五ポンド支給の斡旋をする代りに、米国公使官のクリヤードに世話をした。私はこうした三宅の行動をかいたユーモラスは水野龍の通信を、エチアナ絲の珈琲園内に鍵を握りながら読んで独りほくそ笑んだ。

三

三宅がサンパウロ市にやつて来た時には明穂、石ルモゼンテーナも不思議な程当らなかつた。間もなく山、大平等が居つて賑やかになつてからである。仕く彼は一文無しになり、再びコツペ一口の口を探す事は相変らずホテルの芋の皮剥きや、家庭の皿洗いより外はなかつた。どうして又故郷の夫人に何かとであつた。彼は只一回（第六、七回頃の移民列車の誠うれい口実を設けて、帰国の旅費を送らした。彼頃）コーヒ園の通訳に行つただけで、十数年の滞伯が愈々日本に引上げたのは、四度目か五度目の送金中を打ち通してコツペ一口を職とした。同胞の内にを受取つた後であつた。

彼ほど長くコツペ一口になつた人は無いといつても過言ではない。

そうして彼はその月給を「ビッショ」に賭けた。日本の女性らしい奥床しさを思う度びに彼の幸福さ彼の精根は只これ「ビッショ」であつた。或夜の夢を表させられた。

彼をマカコと判じ、或うたたね、まばろしを蝶と判じて、二十五の「ビッショ」を張つた。秋葉の一生は、恐らく彼は智恩院の鐘を出す晩鐘を聞きながら、「若い女」終始した如く、彼の一急は「ビッショ」マカコだホルボレータだ、アベスツールスだと云つを追い通した。しかし一向に目が出なかつた。彼はてへ櫻千金を一枚の小さな紙片に描いた悪夢をしの自己的の生活にあいそをつかし帰国を企て、旅費の送んで、今更ながら捨て難いなつかしみを感じただろう。彼が死んだと云う話を聞いてからもう六、七年

大黒湯を經營しつつ、忠実に留守をしていた夫人にならが判然とした年月を知らない。つづくから早速金が送られてきた。愈々金が届いてみると彼の腹は大きくなつた。

「何んだ娘の金で帰国するなんて見つともない真似はよせ」こう自ら叫んで、一山はつて大いに当つてから帰ろうと計画した。しかしこと桺は向うからはずれるという諺の如く、彼の夢みたミリヤー

左記の場所にて開業致しましたから
よろしく御引立を願います。迅速丁寧をモットーとして昼夜営業致しております。

BORRACHARIA

SILVA & SANTOS

Serviços em Geral Atende-se Dia e Noite, Rua Duque de Caxias 59. Fone 413

ボラブンヤリーア
シルバ・サントス共營
電話四一三番

AUTO ESCOLA BASTOS

Rua 10 de Novembro 1105

Com Carro adaptados e instrutores

ESPECIALIZADO

AULAS PRATICA e TEORIAS
AULAS PRATICA todos dia
Teoria Seg. Qua. Sex.



○ 授業は運転技術指導は毎日
学科月・水・金の週三回
10 デノベンブロ街一一〇五番地

バス・トーストス自動車校

生徒募集中

アウトエスcola バストス

電話四一三番

笑話 新發明
社長「新しいプロジェクト何かないか」
社員「海水から重油を採る方法を考案中であります」
○ 大和民族工レジ
海ゆかば みづくオイルに 山ゆかば

喚^モ悉^モすガスや
屁^モにこそ死^モなめ
かえり打ちくれん
オオカニの

○ ハ 丁 円

「お母さん、ハ兆円もボーナスが出たのに、うちは
貰^モえなんだな」
「うちの家計は胸突きハ丁なんだよ」

ある父^{ムツ}親^{ミツ}の死

先日或る祝宴に招かれて出席し、同じバストスに住みながら一年余も顔を会わせることもなかつた知人とも向い合つて席についた。お互に久しぶりなりで世間話に花を咲かせた。私は口には出さなかつたが、その知人がわずか一年そこそこ逢わない間に、めつきり老け込んでいるのに驚いた。考えてみるとそんなことはお互いで、先方もやはり私の老衰ぶりにおどろいたかも知れない。

その知人の話に感ずる處があつたので記してみることにしよう。その知人が、

「私の友人がね、名前を言へば、あんたも知つていいと思うが、その人は私らとちがつて日本では高等教育を受け、相当のインテリ一でしたがね。今年のがあり、しかも息子達は皆一流の大学を出て、聖市一月の半額服毒自殺をしたんですよ。聞いてみると立派なマンショソに住み、それぞれ自家用車を持ち彼の晩牛は氣の毒を絵に描いたようなものでした。裕福に暮していて、年老いた両親が生活に不自由す

と、いうのは近頃よく耳にする親子断絶という奴ですね。お互のよう年に年をとつたり元気なようでも、幼い金儲けとなると、どうもなりませんが、看護さんは幸せですな。その人は息子さんが三人と、娘さんが二人あって、若いときには学問があるだけに、私らとは違つて、色々と事業に手を出して、まあ成功者の内に入ったこともありましたよ。

子供さんにも教育に力を入れ、三人とも大学を卒業し、皆結婚して聖市で住み、孫も縁付いた娘さんたちと合せて十二、三人ありますし、私の目から見ると羨しいほどでしたよ。

子供が皆学校を出ると聖市で家庭を持つようになり、娘さんうもそれぞれ自分で配偶者を見つけて結婚してしまふと、後は老夫婦だけを淋しいながらも平和な晩年のよう見えておりましたか、突然彼の自殺の報に、一時は何かの間違いではないかと思いましたよ。

力ニニオノ 荷役業開業

このたび私達は御当地で

ア・ジ・エ・ン・シ・ヤ・デ・カル・ガ・エ・デ・ス・カル・ガ

を開業致しましたところ、早速各組合様はじめ、多數の養鶏家或は農産物出荷の荷役を御用命頂き、誠にありがとうございます。荷役人夫達も専業のことでは事に馴れておりますので、迅速にして、積荷に対しこは全責任を持ち、もしは事中に事故が発生致しまして、人夫が怪我をした場合でも、各人夫には保険に加入させてありますので、荷主様には決して御迷惑をおかけすることがない等の立派で、格別に好評をいただき、日増しに仕事も多忙になりますので感謝致しております。

尚、積荷は責任を持って一層厳重に且つ迅速丁寧を心がけて居ります。故、何卒御引立の程をお願い申上げます。

ルア ステリオ マンシヤード ロウレイロ ニニ九一A

荷役業力ナイス・ガロノノトヨタ

電話四一五番地

Agencia de Cargase Descargas N.S. de Fátima

Inscr. Mun. 233

C.G.C. 44574011/0001-36

GUANAIIS & GARROSSINO S/C LTD A.

Rua Stélio Machado Loureiro, 229-A - Fone 415 Bastos

苦がないじゃないか。遠ざん達も二人とも大学出の青平と結婚していると聞いていたが、一人の子供から月に百クルゼー口宛に小遣を送つて来て、五百クルゼー口。あの老夫婦は家賃も払う必要もないの、何とか生きて行けると思っていたが、実際は子供たちから一銭の送金もなかつたというんです。ええ、五人ともにね、それで息子さんたちの言分はこうなんです。

「父は、私たちが小さい特に学校から帰つてくると煙仕事にこき使いましたよ、ろくな食い物も食わさずには。ジナジオ達は学校へやつてくれましたが、頼みもしないのに自分勝手に生んだ子供にそれくわいは当前の義務じゃありませんか。私は自分の子供にはあんな苦労はさせていません。

大學も自力で卒業したんですよ。結婚式も兄弟で出し合つてやり、親父には迷惑はかけていません。

私も三人の子供を持つて、マンションと車の月賦を払い、生活費、社交費などに迫われて五千や六千の給料では親父たちの面倒までみられませんよ。

それに親父は過頃に打つてサンバウロへ出て来て子供うの世話をなるというんです。虫のいい話じゃありませんか。サンバウロじゃ親父たちを寝かす部屋もありますよ。第一家内が嫌がります。家内だけじゃなく、子供もいります。

親父は自殺したのは私たちへの面当だと思いませんが、私達は実際迷惑な話です。そうじゃありませんか、昔のように、子供が親を扶養する義務なんてありませんよ。親父は馬鹿な男でしたよ。養老保険にでも加入しておけばいいのに、それもしてないんですね。母は、家でも処方して、その金で老人ホームへ入れることにします、これで私たちもホッとした逃なんです」

と、まるで希望通りに行つたという様子でしたが、私はこの青年の話を聞いていて、自分のことを言われていたようだ気がして、ああ、長生はしたくなつないあ……と思いました。

と、その知人はボルソンからレンソを出して頭に浮いた涙をぬぐつた。私は彼に慰め顔で、「しかし、そんな青年ばかりじゃありませんよ。やはり親に親切な若い人も、すいぶ居りますよ」といつたが、彼は、

「私もそう思いますが、でも日本の戦後の教育といふのは学問のことです。首のようには教育は廃止になつたんだどうですね。忠孝とか兄弟にゆうにとか公益とか勤僕などの修身教育もなくなり、教語も廃止して、今頃そんなことを言つたう封建時代の化物だと笑われるんですね。」
と、彼は淋しそうに笑つていた。

勝利

御通知

◆ 総合会館に於て

五月六日午後八時（火曜日）

マリリア市

中平医博大講演会

日本人には胃癌が多いと言う

ことです。

是非先生のお話を聞きましょう

入場無料

後援 日伯文化協会

AVISO de CORREIO

日本行李小包郵便受付

カブリ・本・録音テープ・カンヅメ・写真帖

葉子類、等々、日本向けの小包ユーピンを取扱い致します。発送後二十日以内で日本へ着きます。くわしいことはユーピン局でお尋ね下さい。

美しい記念切手（セイロ）がいろいろ来ています。お見附れないまにどうぞ

バストヌエビン局

長野県人会だよりから

△高値のリンゴ（信州はリンゴの産地なのに小売価は東京と渡りなし高値で、富士の最良は一個一円（四クルゼイロ）もしており、産地ならもつと安い）「県費留学生がヒゲをはやしてるのは学生らしく買えるはずと、消費者の声が強い、

△「県費留学生がヒゲをはやしてるのは学生らしく見つからないから注意してもらいたい」と、留学生候補者の写真を見た母県の担当者から通信があつたと、柳沢県職員の話。

△松本丸子町をつなぐ三歳トンネル（二四六〇）が貫通した。中信と東信を結ぶ動脈となつた。

勿体ないと僕約

者二百万人と新聞は報じてゐる。一度、ざいたくな習慣がつくと、すぐ僕約して貧素な生活に改めること

数日前の紙の「ボテコ欄」にシネニテロイの館は苦しく、苦しむれば政治がわるかうだ、として主田中義一氏が、母から賃けられたク勿体ない」と貸上げ要求のスト敢行で、生産も交通も停滞して國いう一文を寄せられておられたが、田中氏や私らの損失は莫大なものとなり、この様子がまた國民に子供時代には僕約とは別に勿体ないということを父がぶさつくる。

母から手本を示して教えられた。父は私が学校では用した雜記帳が鉛筆で書いてあるので、その書き古した雜記帳に手紙の下書きを墨字で書いていた。そる。消費を少くする。使い捨てをやめて生かして使して、物は生きかして使え」と教えられた。よく、うことで、この不況を乗り越えろには、他に道はない「物を粋末にするな。勿体ないとはないか」とよくるまい。勿体ない精神が見直される秋であろう。

云つてきかせてくれた。特に食事時に食べ残しをつくることを許さなかつた。「一ト粒の米も、老百姓

さんは半年余を汗と油で天候に左右されながら作つたもの、粋末にしては勿体ない」と叱られたものだ。田中氏は首穀物問屋（セレアース）を経営していた当時、倉庫内に何千サックのフェジヨンを積み上げた土間に落ち散らばつたフェジヨンを自ら踏んで拾い集めて居られるのを見たことがあら。田中氏は多分「食べられるものを捨てては勿体ない」という気持ちがあつたろう。

田中氏がシネマ館移転のときホテルと食堂をやめられたが、その時にホテル及食堂で仕用していた物、毛布、布団、敷布、グワルダローパ・カーマ・の類からレストランテの食器類がく炊事用具、皆高級品ばかりであつたが、惜しまれもなく福祉団体に寄贈してしまつた。売れば莫大な金額であつたろうに、寄付したりだが、田中氏は自分が愛情をかけた品物を売れば如何に新局同様の高級品でも古物扱いにされるとあらう。これを福祉団体へ寄付することによって新局同様に生かされて使われるであろうと思いつゝさきも寄付することに勿体なさを感じなかつたであろう。否、むしろ満足されたにちがいない。

田中氏が食べ物を粋末にしないことも、田中氏と交際をしたことのある人から誰でも気付いていたにあらう。私も小さじきに躊躇られた習慣は七十歳近くになつた今日も変わらない。食事の食べ残しは、他人のものでも見るのがいやだ・娘が、

「パパ、皿の中の物を食べこしまつたら、ブラジルでは大だといふて笑われるよ」というので、私は「日本では言ひ、食べ残しきつくると猫だといつて笑われるぞ」と教えこきた。

時代が変つて日本は戦後の日ざましい復活で経済大国にのし上り、國民が裕かになつて、ものは僕約を奨励し、消費美德などという新語まで生れたがこの思想は次第に增長するもので、自然生活費がかさみ、給金の値上げを要求する。賃金上昇に伴い生産費から物価が高騰する。即ちインフレである。ドルショックに続いて今度の石油ショックで失業

VENDE-SE

宅地

Rua General Osório esquina com
Antonio José № 1354
Medindo 10 m. Frente e 20 de fundo
(KOIKE)

七地譲ります

地所リ、ゼネラル、オノリオ街と

アントニオ街のエヌキナ
№ 一三五四番地

面積リ間口十米、奥行二〇米
御希者は上記六直接に御りて

下さい。委細御相談。

移転おしらせ

当会計事務は左記の場所へ移転致しましたから、従来通り御引立下さいますよう御願い致します。

小池

新事務所
大郎商店ミシン部の跡、
柴田時計店の下隣りです。

場所も良く便利になりました。
一層の御愛顧の程を無難致します。

ルア、アテマルデバーロス

オルガニサン
バステンセ会計事務所

Organização Bastense de Contabilidade S/C Ltda

Contabilidade-Averturas e Encerramentos de Firmas-Expedientes Gerais

LUIZ CARLOS PASSI

CSC 74026. CIC 305250208

Bua Ad. Barros

JOSÉ MORENO DIAS

CIC 233.258.528

Fone 491

OBANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO SA.

Há pessoas que não dão muita importância ao dinheiro do Fundo 157. Essas pessoas, ano após ano, perdem uma excelente oportunidade de fazer um bom investimento.

O Fundo 157 é tão importante como letras de câmbio, títulos do governo, caderneta de poupança, etc. E pode render tanto ou mais que esses outros investimentos. O dinheiro do 157 vai voltar para você.

Aplique-o com a solidade BANESPA.

BANESPA
Um Grupo Financeiro
Com Idéias Modernas.

大方の人達は一五七基金について重んじてあります。此等の人達は毎年此の割期的な投資をお忘れなつて居られませんでしょうか。

一五七基金は次の様な特典があります。

州債、為替手形、貯金通帳、式は種々な方面に投資されて貴方の手許に来て来ます。至急更新で確実なバンパウロ州銀行、投資グループを御利用下さい。

オーバンパウロエヌタリード
サンパウロS.A.

パン南米今頃寺(花より)五月四日午後四時から、オランダで御詣のうち帰使の車の用意致します。前ほっこばと本領寺小林まで運搬去。

一五七基金(貯金)にて

Aviso de Cine Bastos

四月二十七日(月)午時半 二十八日(月)ハ時 東映

総天然色 天然色 超泰完結篇 戦争と人間 駆けいけん 海軍横須賀刑務所

東映 総天然色 第二部 天然色 超泰完結篇 戦争と人間 駆けいけん 海軍横須賀刑務所

五月二日(金)ハ時(二日(土)九時半) 大作 江原良二郎 加藤嘉一 北大路欣也 鈴木瑞穂 高橋悦次 高橋英樹 龍波修

江原良二郎 加藤嘉一 北大路欣也 鈴木瑞穂 高橋悦次 高橋英樹 龍波修

ソ連陸軍、空軍、特に第二次大戦当時に活躍した戦車隊総出動全面協力、レーニグランド、長期口令執行、日本歴史を飾る特別超大作急々上映!
遂にこの面貌を現わした戦勝の大作、人間の愛と勇実を焼きそりしてはるる完結の炎!

五月四日(日)九時半 五月八時(九時半) 東映 総天然色 龍華篇 実録安藤組 安藤組 安藤昇 安藤昇 駆けいけん 海軍横須賀刑務所

五月九日(金)ハ時(十日(土)九時半) 松竹 総天然色 龍華篇 実録安藤組 安藤組 安藤昇 安藤昇 駆けいけん 海軍横須賀刑務所

五月六日(火)及(水)七日(水)未決定に付き後報

五月九日(金)ハ時(十日(土)九時半) 東映 総天然色 龍華篇 実録安藤組 安藤組 安藤昇 安藤昇 駆けいけん 海軍横須賀刑務所

(第二部完結) 大作 江原良二郎 加藤嘉一 北大路欣也 鈴木瑞穂 高橋悦次 高橋英樹 龍波修

待望の第二部完結! 黒い闇を駆けめぐる十五年前の真相、安藤組の大襲撃事件、二十四日開催の逃亡を三十日目の逮捕、

が生々しく、悔恨明かす! 五年前の真相、安藤組の大襲撃事件、二十四日開催の逃亡を三十日目の逮捕、

片桐夕子 三條朱子 吉永省吾
水戸光子 尾戸伸介
芦田利信 仲代達矢 北林谷栄 佐野弘樹
月丘夢路 山本陽子 坂大路欣也
京マチ子 荒子道子 小沢栄太郎
梅宮辰夫

渡辺恒彦 大信田礼子 長谷川明男 山本麟一
松方弘樹 菊原丈太郎